

# 令和6年度 飯舘村敬老会

9月8日、いいたて希望の里学園の第一体育館において、令和6年度飯舘村敬老会を開催しました。開催にあたっては、飯舘村社会福祉協議会、飯舘村婦人会、飯舘村老人クラブ連合会、民生児童委員連絡協議会など、多くのご協力をいただき、心を込めて敬老者の皆様をお祝いしました。



敬老会では、杉岡村長が「長年にわたり、ご家族のため、地域のため、そしてふるさとの担い手」としてこの飯舘村を築き上げてこられた皆様に心より敬意と感謝を申し上げます」とあいさつ。飯舘ライオンズクラブからは祝い酒が贈られました。演芸の発表では、サプライズで長泥行政区の菅野タカさんが見事な歌声を披露した他、いいたて希望の里学園の児童・生徒による合唱動画、までの里のこども園の園児によるかわいらしいダンス、そして、敬老会スタッフによる「東京ブギウギ」のダンスが披露され、会場が一体となって盛り上がりました。

敬老会代表の三瓶政美さんは、開催への感謝を述べ「ふるさと飯舘村を想い、村を支え、より活気のある村で暮らせるよう、心を一つにして、前進していこうではありませんか」と出席者に呼びかけました。散会後には、村で栽培されたトルコギキョウが贈られ、参加者が、敬老会の思い出として、笑顔で受け取っていました。



①敬老会散会后、色とりどりの「トルコギキョウ」が贈られました。贈る側も贈られる側も、喜びがあふれます。②久々の再会と楽しいひと時に、笑顔がこぼれます。また来年も、この場所で。



渡邊百合子さん(関沢)に敬老祝い金を授与。

謝辞を述べる三瓶政美さん(大久保・外内)。



③菅野タカさん(長泥)がサプライズで歌を披露。会場から歌に合わせて手拍子が響きます。④までの里のこども園の園児達によるダンスの披露。この日のためにいっぱい練習しました。⑤敬老会スタッフによる「東京ブギウギ」ダンスに、会場の皆さんの笑みが輝きました。

